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Abstract (en)
1. A system for transmitting messages to a telephone station through the telephone line associated with the latter, in a telephone installation
including a device for generating service signals relating to the making of a telephone connection between said station and another telephone
station, characterized in that it includes a mixer (TRM, M) with two inputs (E1, E2 ) connected to the service signal generating device (GS) and to a
message generating device (GM) the output (S) of the said mixer being connected to the telephone line (B, LT).

Abstract (fr)
Le systeme est incorporé a une installation téléphonique comprenant un dispositif générateur (GS) de signaux de service relatifs a I'établissement
d'une liaison téléphonique entre ce poste et au autre poste téléphonique. Le systéme est caractérisé en cequ'il comprend un mélangeur (TRM) a
deux entrées (E1,E2) qui sont reliées respectivement au dispositif générateur de signaux de service (GS) et a un dispositif générateur de messages
(GM), la sortie (S) du mélangeur étant reliée a la ligne téléphonique (B). L'invention est utilisable dans des installations téléphoniques.
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